

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan pada bab IV dapat disimpulkan bahwa peran *self efficacy* dan *perceived employability* terhadap kualifikasi akademik karyawan BMT BIF Yogyakarta sebagai berikut:

1. Presepsi pimpinan terhadap peran karyawan yang memiliki *self efficacy* dan *perceived employability* di BMT BIF Yogyakarta terhadap perbedaan kualifikasi akademik yang dimilikinya, yaitu : a. Memiliki pengalaman keberhasilan kerja, b. Evaluasi dan koordinasi sehingga mampu berbagi pengalaman, c. Mendapatkan pelatihan seputar BMT selama 2 bulan serta magang. d. Kondisi fisiologis aman dan nyaman menggunakan sistem (kekeluargaan), e. Kerjasama tim, (setiap karyawan memiliki 200 nasabah dibawahnya), f. Mendapatkan insentif perbulan dan pertahun.
2. Dampak Perbedaan Kualifikasi Akademik Karyawan, yaitu sebagai berikut: a. Dampak positif : 1) Pemberian kesempatan untuk mengembangkan kemampuan karyawan yang perbedaan kualifikasi akademik. 2) Membuka peluang lapangan pekerjaan. 3) mengurangi pengangguran. b. Dampak Negatif : belum terlihat dampak negatif dari perbedaan kualifikasi akademik untuk menjadi karyawan di BMT BIF Yogyakarta karena masih dapat dicover dengan pemberian

pelatihan selama 2 bulan bagi calon karyawan serta diberikan waktu untuk magang.

B. SARAN-SARAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan di atas ada beberapa saran yang dapat dikemukakan dan penting kiranya dipertimbangkan, yaitu:

1. Saran terhadap karyawan BMT BIF Yogyakarta agar selalu semangat dalam mencapai target pembiayaan,
2. Saran terhadap Pimpinan BMT BIF Yogyakarta agar perlahan-lahan memperbaiki teknologi yang manual dalam pemasaran, SDM di BMT BIF Yogyakarta terbatas karena jumlah nasabah mencapai 300.000 sehingga berdampak terhadap keterlambatan waktu penjemputan transaksi.
3. Saran terhadap BMT BIF Yogyakarta bagi hasilnya terlalu tinggi 2.5%

C. PENUTUP

Alhamdulillah puji syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta nikmat dan karunianya sehingga skripsi ini dapat selesai, penitili mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam memberikan informasi serta masukan guna menyusun skripsi ini hingga selesai. Penitili menyadari bahwa

usaha yang dilakukan mungkin belum maksimal dan memiliki kekurangan, maka dari itu peneliti mengharapkan adanya saran kritik dari semua pihak yang bersifat membangun guna perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan terkhususnya pada peneliti.